

Ensayo sobre “introducción a la evaluación de proyectos”

Nombre de alumno: Keyla Janeth Escobar Ocampo

Licenciatura enfermería

Profesor: Icel Bernardo Lepe

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: taller del emprendedor

Grado: 9° cuatrimestre

Frontera Comalapa, Chiapas a 14 de mayo del 2020

introducción a la evaluación de proyectos

para lograr el proyecto es necesario buscar nuevas oportunidades de inversión, en proyectos propios o de otras organizaciones. para poder cubrir las necesidades de las personas y que sea económicamente, para poder realizarlo hay que tener en mente un plan con diferentes ideas que sirven para la necesidad de la comunidad o de las demás personas ya que llevaremos a cabo una inversión bien o un servicio útil para la sociedad.

para que nosotros podamos evaluar un proyecto hay que tener en mente la inversión a realizar pensando en la utilidad que tendrá para resolver la necesidad humana de una forma segura, eficiente, segura y rentable; de esta manera le damos más opciones para que la sociedad elija.

todo esto nos lleva a un proceso en cual tendremos que comparar la situación actual y la que obtendremos después, tratar de conocer qué tanto el proyecto ha logrado por cumplir sus objetivos. a la información que podamos obtener sobre el proyecto tendremos que tomar decisiones orientadas a mejorar nuestros proyectos y tener mejor relación y eficiencia en los recursos; para esto hay que tener diferentes procesos que nos servirán de apoyo para tener todo bien ordenado ; esto nos con lleva a tener un perfil o una gran visión donde hay que tener idea sobre el proyecto, análisis de nuestro entorno, detectar nuestras necesidades o de los demás, siempre tomar en cuenta nuestro análisis de las oportunidades para satisfacer las necesidades. factibilidad o ante proyecto; para poder proseguir hay que definir bien y proyectar nuestro proyecto, estudiar el proyecto y así mismo poderlo evaluar para poder tomar la decisión del proyecto y realizarlo a esto lo llamaremos también como proyecto definitivo.

para poder practicar nuestro proyecto hay que tratar de resolver o satisfacer una necesidad de la persona, pensando también por entidades diferentes. por un lado, hacerles ver al sector de empresas privadas que además de tratar de satisfacer una necesidad, buscan obtener ganancias o maximizar las ya existentes. tener técnicas u otros métodos para poder identificar la oportunidad de invertir en nuestro proyecto.

es fácil llevar a cabo un proyecto, todo es cuestión de decidirse; sin embargo, no es fácil hacerlo bien, sobre todo la primera vez, evitando errores y aprovechando oportunidades (esto es: con calidad), a menos de que primero planeemos. el trabajo arduo de preparación, previo a la acción, facilita alcanzar el éxito que queramos tener; ejemplo de un deportista requiere de un entrenamiento a veces pesado, fatigante y exhaustivo si pretende ganar una

competencia, uno como emprendedor debemos prepararnos, antes de echar a andar el proyecto, mediante el desarrollo de un buen plan de negocios. esto nos da la llave de éxito.

llegar hacer un emprendedor o describe como alguien que se aventura en una nueva actividad de negocios. hay que saber ser un buen administrador; y como emprendedores tenemos que tener una mentalidad de hacer negocios exitosos, para desarrollar nuevas ideas o nuevas formas de enfocar en el mercado. para un buen emprendedor hay que tener ciertas características como: compromiso total, determinación y perseverancia, capacidad para alcanzar metas, orientación a las metas y oportunidades, iniciativa y responsabilidad, persistencia en la solución de problemas, realismo, autoconfianza, altos niveles de energía, busca de realimentación, control interno alto, toma de riesgos calculados, baja necesidad de estatus y poder, integridad y confiabilidad.

en todo emprendedor siempre llegaran decisiones en el cual consideraremos de riesgo donde pondremos los beneficios y asumiremos peligros que son inherentes a nuestra consecución, para todo hay que estar dispuestos a tomar el riesgo y a asumir nuestras propias ganancias y pérdidas. aprender siempre de los errores o fracasos ser capaces de levantarnos de las caídas, y con una nueva perspectiva de las cosas y con un aprendizaje que nos permitirá mejorar nuestro desempeño para seguir adelante tener creatividad e innovación, confianza en él mismo y sus capacidades, perseverancia, capacidad para manejar problemas, aceptación del riesgo.

en general, para un proyecto es la búsqueda de una solución inteligente tener un planteamiento del problema para resolver, entre muchas, una necesidad de la ciudad.

podemos tener diferentes ideas, inversiones de monto distinto, tecnología y metodologías con diverso enfoque, pero todo destinado a satisfacer las necesidades del ser humano en todas sus facetas, como pueden ser: educación, alimentación, salud, ambiente, cultura, etcétera.

el proyecto de inversión se podemos describirlo como un plan que, si se le asigna determinado monto de capital y se le proporcionan insumos de varios tipos, podrá producir un bien o un servicio, útil al ser humano o a la sociedad en general.

la evaluación de un proyecto cualquiera que este sea, tiene por objeto hay que conocer con que rentabilidad económica y social, de tal manera que asegurarnos de resolver una necesidad humana de una buena forma eficiente, segura y rentable. solo así es posible asignar los escasos recursos económicos a la mejor alternativa para nuestra sociedad.

día a día y en cualquier sitio donde nos encontremos, siempre hay a la mano una serie de productos o servicios proporcionados por el hombre mismo. desde la ropa que vestimos, los alimentos procesados que consumimos hasta las modernas computadoras que apoyan en gran medida el trabajo del ser humano. todos y cada uno de estos bienes y servicios, antes de venderse comercialmente, fueron evaluados desde varios puntos de vista, siempre con el objetivo final de satisfacer una necesidad humana.